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本报讯（郑报全媒体记者 刘俊礼
张昕）10月28日下午，省委常委、
市委书记徐立毅主持召开市委常
委“不忘初心、牢记使命”主题教
育调研成果交流会时强调，要深
入学习贯彻习近平总书记关于
主题教育和视察河南时的重要
讲话精神，坚持问题导向、目标
导向，坚持从群众中来到群众中
去，扎实开展调查研究，提高调
研质量，抓好成果转化，切实在
调查研究中转变作风、解决问
题、推进发展、增进民生福祉。

省委“不忘初心、牢记使命”
主题教育第一巡回督导组组长
许廷敏出席会议并讲话。徐立毅、
王新伟、焦豫汝、马健、周富强、
王鹏、杨福平、于东辉、牛卫国、
黄卿作交流发言或书面交流。

按照市委主题教育安排部
署，围绕贯彻落实习近平总书记
视察河南重要讲话精神和中央、
省委决策部署，近期以来，市委
常委深入基层蹲点调研，形成了
航空港实验区发展、“智汇郑州”
人才引进、加强党建引领、从严

治党向基层延伸、扩大统战工作
覆盖面、提高党办“三服务”质量
等调研成果。

徐立毅指出，调查研究是我
们党的优良传统，是开展好工作
的基础，是解决形式主义、官僚
主义的利器。调研的过程，就是
不断深化对国情省情市情认识、
不断理论联系实践深化理论认
识的过程，就是从实际出发改造
主观世界、进而改造客观世界的
过程，就是提升判断、分析、解
决问题能力的过程。各级领导

干部要把调查研究摆在重要位
置，向习近平总书记对标看齐，
把调查研究作为工作方法、行为
习惯、思维逻辑，身体力行、率先
示范。要坚持问题导向、目标导
向，带着问题和思考深入调研，找
准破解问题的方法和路子。要坚
持从群众中来到群众中去，多听
群众意见，多向群众学习，面对面
交流，掌握第一手资料，“连天线、
接地气”，将理论与实践紧密结
合，使决策有依据、工作有抓手、
破题有办法。要抓好调研成果转

化，把发现的问题纳入主题教育
整治范围，在问题整改上求实求
效，让群众感受到党员干部好的
作风、看到主题教育的成果，不断
推动郑州经济社会高质量发展和
民生福祉高质量改善。
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本报讯（郑报全媒体记者
张昕 刘俊礼） 10月 28日上午，
省委常委、市委书记徐立毅在金
水区调研中国（河南）自由贸易试
验区金水区块项目规划建设和老
旧小区改造情况时强调，要认真
学习贯彻习近平总书记视察河南
重要讲话精神，坚持以人为本，统
筹抓好城市有机更新与项目建设，
为中心城区经济发展增添活力，不
断提升人民群众幸福感、获得感。

徐立毅一行先后来到工人新
村改造项目、自贸区金水区块项
目施工现场，实地察看改造进度，
了解工程建设情况，听取项目规
划设计方案汇报。

徐立毅指出，建设自由贸易
试验区是新时代推进改革开放的
重要举措，是高水平对外开放的
重要平台。自贸区金水区块建设

对金水区产业转型发展具有重要
的推动和促进作用。要进一步完
善规划，坚持以人为本，把握城市
发展规律、建筑设计规律，处理好
建筑与周边环境关系，做好道路、
交通、人流组织，让建筑有内涵有
品质、可供阅读、让人有舒适感。
要加强前期研究，坚持需求导向，
围绕产业发展方向和布局，按照
企业需求合理优化设计方案、建
设方案、招商方案，增强对企业的
吸引力、提高招商成功率。要提
供优质公共服务，完善基础设施
配套，加快路网体系、管廊建设，
确保高水平规划、高质量建设。

关于老旧小区改造，徐立毅
强调，老旧小区改造事关人民群
众的切身利益，也是城市有机更新
的重要内容。要牢牢把握“改”这个
重点，切实做好“白改黑”、“上改

下”、绿化改造、墙体改造、雨污管网
改造工作，确保改到位。要做好“减
法”，坚决拆除违法建筑、视觉污染
物，科学解决“住改商”问题。要做
优“加法”，增加老旧小区功能，完善
社区服务设施，加强停车管理，完善
物业服务。要坚持设计引领，坚持
问需于民、共建共享、大家的事大家
商量着办，进一步完善建设施工方
式，传承好城市文化元素，不断增
强百姓获得感、幸福感。

牛卫国、万正峰、吴福民参加
调研。

本报讯（郑报全媒体记者
覃岩峰 王治） 10月 26日，我
市召开深入推进“路长制”市容
市貌大提升活动讲评会。市长
王新伟强调，要深入学习贯彻
习近平总书记视察河南重要讲
话精神，坚持以人民为中心的发
展思想，始终保持奋勇争先、昂扬
向上的精气神,持续推动城市精细
化管理水平提升，不断提升人民群
众的获得感、幸福感和安全感。

市领导吴福民参加会议。
会议通报了 9月城市精细

化管理考核结果，并对红旗、黑
旗路段授牌。王新伟肯定了近
段时间工作成效，他指出，全市
上下充分发挥“路长制”引领作
用，以绣花功夫抓管理，以工匠
精神促精细，全面展示出国家中
心城市建设的新面貌、新形象、
新气质。各级各部门要按照“抓
小抓早、巩固提升、严防反弹”的
要求，深入细致谋划城市精细化
管理工作，为国家中心城市高
质量建设提供坚强保障。

王新伟要求，要聚焦“四
化”常态管理，建立科学高效城
市管理体系。巩固提升促洁

化，紧盯城乡接合部、老旧小区
等重点区域，及时清扫，保洁到
位；加压严管促序化，大力整治
占道经营、车辆违停、横跨栏杆
等乱象；明晰管理促绿化，做好
路段道路破损与窨井沉降修复
等工作，确保道路景观效果；注
重实效促亮化，打造舒适夜景，
将郑州建设成为有文化、有品
位、有温暖、有活力的美丽城市。

王新伟强调，要坚持民本
思想，注重在科学化、精细化、
智能化上下功夫，加快推动老
旧社区改造，努力建设美丽街
区，实现城市有机更新。要发
挥“智慧城管”作用，抓好路面
清扫保洁、积水路段治理、施工
围挡阻路等专项整治。要坚持
品质为先、彰显特色，提升社区
背街小巷文化元素设计水平，
将每个街区打造得有历史、有
文化、有特色、有品位。要加大
督导考核力度，坚持日巡查、日
通报，周点评、周通报，月汇总、
月奖惩等制度，及时解决存在
的突出问题，持续发力建设美
丽家园，让人民群众共享城市
幸福美好新生活。

本报讯（郑报全媒体记者
张勤 汪永森） 27日下午，市委
副书记、组织部长焦豫汝主持召
开全市中小学午餐供餐工作推进
会。会议总结研判了前一阶段中
小学午餐供餐工作运行情况，对
存在的问题进行梳理分析，并就
下一步工作作了安排部署。

会议听取了全市关于中小学
午餐供餐工作进展情况和各区、各
开发区相关工作推进情况的汇报。

焦豫汝表示，有序解决中小
学生在校午餐问题，逐步实现市
区学校学生在校午餐全覆盖，是
一项重要政治任务，各级各部门

要牢固树立“美好生活从美好教
育开始”的发展理念，将中小学午
餐供餐作为民生工程、民心工程、
政府实事，毫不迟疑、不讲条件、
坚定不移地向前推进。

就下一步开展全市中小学午
餐供餐工作，焦豫汝要求，各区、
各开发区要进一步提高思想认
识，把这项工作的落实质量作为“不
忘初心、牢记使命”主题教育成效
的直接检验，聚焦工作重点，扎实
推进，确保按照时间节点圆满完成
各项工作任务。要持续优化管理，
探索科学的午餐配餐服务和延时
服务，加大自建食堂建设力度，建

设区域性学生集中配餐中心，使学
校供餐成为促进学生健康成长的
有效途径。要坚持公益普惠、公开
透明、自愿选择的原则，因地制宜
确定合理餐费标准。各级各部门
要加强组织领导，压实工作责任，
细化工作目标，做到专人专事专岗
专责。要紧密配合，通力合作，着
力打破瓶颈障碍，为午餐供餐工
作提供政策支持。要通过日常监
督、动态监测、地方自查、第三方
评估、实地督导等形式，督促学校
落实主体责任，不折不扣地把好事
办好、实事办实，让人民群众能感
受到实实在在的获得感、幸福感。

本报讯（郑报全媒体记者
董艳竹）昨日上午，市十五届
人大常委会举行第十四次主任
会议。市人大常委会主任胡荃
主持会议，市人大常委会副主
任王广灿、王贵欣、法建强、
张春阳、袁三军、王福松、孙黎
参加会议。

会议听取了市委组织部关
于人事任免案的说明；听取了

市人大常委会选工委关于人事
任免案相关补充说明和关于郑
州市第十五届人民代表大会变
动情况的代表资格审查报告、
关于加强全市人大代表联络站
建设工作的指导意见(草案)。

会议还听取了市十五届人
大常委会第十次会议准备情况以
及会议议程(草案)、日程(草案)和
出列席人员名单(草案)的说明。
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